

# MAGAZINE

## Prajurit Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Bantu Warga Panen dan Menggiling Padi di Sebatik Timur

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.MAGZ.CO.ID](http://NUNUKAN.MAGZ.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 12:59



Nunukan, 30 Januari 2025 – Wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat kembali ditunjukkan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos Tanjung Aru. Kali ini, prajurit membantu pelaksanaan panen padi serta proses penggilingan hasil panen milik Bapak Johan (51) di areal persawahan Dusun Sungai Bajau, Desa Tanjung Aru, Kecamatan Sebatik Timur.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional serta mempererat hubungan sosial di wilayah perbatasan. Dengan adanya dukungan seperti ini, diharapkan para petani semakin termotivasi dalam meningkatkan produksi pertanian guna memenuhi kebutuhan pangan di daerah perbatasan.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menegaskan bahwa keterlibatan prajurit dalam kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam mendukung ketahanan pangan dan mempererat hubungan dengan masyarakat perbatasan.

"Kami hadir bukan hanya untuk menjaga kedaulatan negara di wilayah perbatasan, tetapi juga untuk membantu masyarakat, terutama dalam bidang pertanian yang menjadi salah satu sumber mata pencaharian utama warga di sini. Kehadiran prajurit dalam kegiatan panen ini diharapkan dapat meringankan beban petani dan meningkatkan hasil produksi pangan," ujar Dansatgas.

Bapak Johan, selaku pemilik lahan sawah, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad. "Dengan adanya bapak-bapak TNI yang membantu, pekerjaan panen jadi lebih cepat selesai. Kami sangat terbantu, terutama saat proses penggilingan padi yang cukup melelahkan," ungkapnya.

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad terus berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya dalam aspek pertahanan dan keamanan, tetapi juga dalam membantu meningkatkan kesejahteraan warga di wilayah perbatasan.